



19

23

LIMOUSIN

87

**Déclaration liminaire du Sgen-CFDT
CTA du lundi 24 janvier 2022**

Le CTA est réuni ce jour en distanciel à cause des conditions sanitaires dues au Covid19. Le variant Omicron met à mal la scolarisation de nos enfants. Les conditions de rentrée après les fêtes de Noël sont très pénibles pour les agents comme pour les familles. Tout d'abord, notre ministre annonce encore des nouveaux protocoles à l'aide de moyens de diffusions journalistiques, mais oublie toujours d'informer les fonctionnaires du MEN en premier. Quelle considération pour son propre personnel qui apprend les différentes mesures en regardant le journal télévisé ! Les semaines se passent avec son lot d'élèves manquants pour Covid, les multiples cas contact ainsi que le personnel touché. L'augmentation du nombre de cas Covid engendre des absences en cascade au point de déstabiliser profondément le fonctionnement des écoles et des établissements. Des équipes entières d'AED sont touchées. La multitude de tests nécessaires dans le 1^{er} degré complique la tâche aussi bien pour les parents, les enfants que pour les enseignants. Le personnel a dû descendre dans la rue pour se faire entendre. L'inquiétude persiste pour le Sgen-CFDT concernant les moyens de remplacements. La situation est difficile depuis plusieurs années déjà, et nous nous inquiétons de l'avenir proche. Toujours pas assez de personnel pour remplacer les différents agents absents. Quand vont avoir lieu les différents recrutements de remplaçants annoncés par notre ministre ? Et quel est le nombre pour l'académie par corps de métier ? Il est urgent de recruter pour aider au plus vite nos équipes en grande difficulté.

Le CTA se réunit ce jour pour parler des moyens du 1^{er} et du 2nd degré. Encore des suppressions de postes : 15 dans le 2nd degré et 3 personnels administratifs en moins. Ça fait beaucoup en quelques années. A force de supprimer des postes, les conditions de travail deviennent intenable pour tout le personnel, dans tous les services. Le nombre d'HSA dans les lycées est de 15 % ce qui est très élevé par rapport aux autres établissements quasi le double qu'en collège. Même si le solde des postes est à 0 pour le 1^{er} degré, vous devrez intégrer

notamment l'augmentation du temps de décharges des directeurs et directrices d'écoles, les dédoublements. Limoges fait partie des académies les moins bien dotées concernant le taux d'encadrement avec de fortes disparités entre les 3 départements. L'évolution du nombre de postes ces dernières années finit par miner le moral des équipes, qui font pourtant tout leur possible et même parfois au-delà, mettant leur santé en jeu, pour que le service dû et rendu au public reste de bonne qualité.